

Seremi de Economía

Sistema de permisos inteligentes, Gabinete procrecimiento y empleo

La Sala de la Cámara de Diputados ha aprobado durante la jornada del martes 1-10-2024, con 131 votos a favor, el innovador proyecto de ley que establece el Sistema Inteligente de Permisos. Esta iniciativa, impulsada por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, propone una Ley Marco de Autorizaciones Sectoriales con el objetivo de reducir entre un 30% y 70% el tiempo de tramitación de permisos que no están incluidos en el Sistema de Evaluación Ambiental, simplificando y acelerando dichos procesos.

El nuevo marco legislativo facilitará la ejecución de proyectos de diversas in-



doles, tanto públicos como privados, incluyendo iniciativas de MiPymes, pequeños negocios y restaurantes, así como proyectos de mayor envergadura en las industrias minera y energética.

La Comisión de Economía del Senado comenzó con la tramitación del proyecto de ley Marco de Permisos Sectoriales.

En el marco de su compromiso por fomentar el desarrollo económico de

la Araucanía, el gabinete ha estado trabajando activamente en la gestión de proyectos inmobiliarios y energéticos. Hasta la fecha, se han impulsado un total de 8 proyectos y 13 permisos sectoriales, los cuales se encuentran en proceso de aprobación ante el Consejo de Monumentos Nacionales, la Dirección General de Aguas, CONAF y Vialidad. Gracias a estos esfuerzos, se han destrabado 11 de los 13 permisos solicitados.

Se estima que para el año 2024 se podrá liberar una inversión aproximada de 100 millones de dólares. Esta iniciativa abarca un total de 508 millones de dólares a nivel regional, de

los cuales 340 millones corresponden a 4 proyectos energéticos que generarán alrededor de 450 empleos.

En el sector energético, se prevé la liberación de 19 millones de dólares y la creación de 50 empleos adicionales para el primer semestre del 2025.

En el ámbito inmobiliario, se contemplan 4 proyectos con una inversión total de 168 millones de dólares, lo que generará 898 empleos. Para el año 2025, se espera destrabar 81 millones de dólares, con la creación de 550 empleos directos en este sector.

La iniciativa tiene como objetivo, para el primer semestre del 2025, generar 600 empleos en la región.

Diario